

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Sie fahren auf der B 19 in Richtung Fischen, Oberstdorf, Kleinwalsertal. Am 1. Kreisverkehr vor Oberstdorf nehmen Sie die erste Ausfahrt Richtung Kleinwalsertal. An der ersten Kreuzung nach ca. 1 km biegen Sie links in die Walsersstraße Richtung Oberstdorf Therme ab, überqueren nach ca. 300 m am Ortseingang die folgende Kreuzung und fahren Richtung Ortsmitte. Nach ca. 200 m biegen Sie rechts ab in die Fellhornstraße und folgen dieser, bis Sie nach ca. 300 m das Hotel Alpenhof erreichen.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Ab Busbahnhof Oberstdorf mit dem Linienbus Richtung Birgsau/Fellhornbahn, Haltestelle Zweistapfenweg, ca 3 Gehminuten.



Hotel Alpenhof

Fellhornstraße 36 · 87561 Oberstdorf

Telefon +49 (0)8322 96020 · info@alpenhof.bestwestern.de · www.alpenhof.bestwestern.de

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

Take the B19 motorway in the direction of Fischen, Oberstdorf, Kleinwalsertal. At the 1st roundabout before Oberstdorf take the first exit towards Kleinwalsertal. At the first intersection after approx. 1 km turn left into Walsersstraße towards Oberstdorf Therme, cross the next intersection after approx. 300 m at the village entrance and drive towards the centre of the village. After approx. 200 m turn right into Fellhornstraße and follow it until you reach the Hotel Alpenhof after approx. 300 m.

Arrival by public transport

From Oberstdorf bus station, take the bus in the direction of Birgsau/Fellhornbahn, stop Zweistapfenweg, approx. 3 minutes on foot.



Hotel Alpenhof

Fellhornstraße 36 · 87561 Oberstdorf
 Telephone +49 (0)8322 96020 · info@alpenhof.bestwestern.de · www.alpenhof.bestwestern.de